
食の安全安心セミナー（大河原会場）アンケート結果 

 

セミナー参加者：３４名，うち回答者：２７名（回答率７９．４％）  

 

①性別 男性：７名 女性：１９名 未記入：１名 

②年齢 ２０歳代：１名 ３０歳代：３名 ４０歳代：５名 ５０歳代：４名 ６０歳代：９名 

 ７０歳代以上：５名  

③職業 消費者（団体含む）：９名 食品関連事業者：０名 生産者（団体含む）：１名  

行政関係者：８名 その他：６名（食生活改善推進員・主婦など） 未記入：３名 

 

問 説明内容は理解できましたか。 

 できた：７名 ほぼできた：１８名 あまりできなかった：２名 できなかった：０名 

   

 あまり理解できなかった理由 

 ・トランス脂肪酸を摂りすぎると心疾患や肥満，アレルギー等のリスクが高まることは理解できたが 

リスクの対策方法についてもう少し知りたかった。 

 ・トランス脂肪酸の話しがやや難しかった。もう少しかみ砕いて説明して欲しかった。 

 

問 今後聞いてみたい「テーマ」や食の安全安心について関心がある内容があれば記載してください。 

 ・体に良い食事などたくさんテレビで紹介されているが，多様な情報に惑わされないような食育に 

関する内容を希望する。 

・健康食品やサプリメントの安全性や体に効くのかどうか。 

・カロリー，ご当地グルメ，着色料や保存料 

・清涼飲料水の規格について 

・野生の林産物に関する食品表示について 

・流通している食品の安全性について 

・生鮮食品と加工食品の違いについて 

・農薬について 

 ・輸入食品の現状について 

 

問 本日のセミナーにおいてご意見等があれば記載してください。（自由記述含む） 

 ・セミナーの内容が濃く，分かりやすいものだった。大河原での開催を今後も実施して欲しい。 

 ・内容が難しかったので，事例を出来るだけ多く取り入れて欲しい。 

 ・とても分かりやすい内容だった。（３名） 

 ・頭の体操（クイズ）まで最後までやって欲しかった。 

 ・トランス脂肪酸の話しがためになって良かった。 

 ・食品表示法の説明について，マイクが近すぎて聞きづらかった。また，皆さん御承知でしょう的な 

説明が気になった。 

・テレビやＣＭなどに使われる安全性の謳い文句にもう少し厳しい審査を考えて欲しい。 



・トランス脂肪酸のテーマは少し古い話題ではないか。ロコモ予防と食事（脂肪の摂りすぎなど）と 

の関係や古くて新しい亜硝酸の問題などをテーマにしては如何か。 

・「トクホ」で問題ありとなった成分が，「機能性表示」ではＯＫとなった事例があるが，本当に安全・ 

安心を考えるなら，同じ消費者庁で生じる矛盾をどう考えるのか。何でも表示すればよいという傾向 

で，実際に購入する食品の表示が見にくくなっている。必要な表示を分かりやすくするためにも，整 

理が必要なのではないか。 

 

以上 


